
令和６年度 学校評価アンケート（７月）の結果報告 

学校評価アンケートへの御協力ありがとうございました。Web上で回答をいただきました。学校評価アンケート

は、学校の教育活動全般について児童、保護者、教職員それぞれの立場から振り返り、短期的、中長期的に改善

を図るための参考とさせていただくために実施しております。結果は以下のとおりです。 

１ 学校生活を楽しく過ごしている。 

 
２ 進んであいさつや返事をしている。 

 
3 相手を大切にしたあいさつを行っている。 

 
４ 相手のよさを認め、相手のことを考えて行動している。 

 
５ ふれあい班活動で仲間と仲良く活動している。 

 
６ 学校生活をよりよくしようと、自分で考え、進んで取り組んでいる。 
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←学校 HPにアクセスすれば、カラー版が見られます。 
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７ 授業中、集中して聞いたり、進んで話したりしている。 

 
８ 授業中、友達と学習して、できることや分かったことが増えてきた。（授業の内容を理解している。） 

 
９ 人の話を聞いて、自分の考えをもち、はっきりと話している。 

 
10 自分で学習内容や学習時間を決めて、家庭学習に進んで取り組んでいる。 

 

11 家で読書をしている。（■４日以上、▩２～３日、■１日、▥０日） 

 
12 進んで体を動かしたり、体を使って遊んだりしている。 

 
13 寝る時刻と起きる時刻を決めて、十分な睡眠時間をとっている。 

 
14 メディアをやめる時刻を守っている 
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15 学校だよりや学年だより、連絡帳などで、学校内の情報が適切に伝わっている。 

 
16 教職員は、誠実に子どもや保護者に接している。 

 
17 学校の教育活動は適切に行われている。 

 
 

【学校への御意見・御要望等】（自由記述）※読みやすくするために要約してあります。 

                     「・」は御意見や御要望  「⇒」は、学校からの回答 

【学校生活・生徒指導】 

・いつもあたたかい教育支援ありがとうございます。今に引き続き、子供達とたくさん関わっていた

だければありがたいです。  

・休み時間や昼休みには先生やお友達と男女問わず鬼ごっこやごっこ遊びができる環境を有難く感じ

ています。またお忙しい中先生が子ども達と遊ぶ時間を取ってくださって感謝しています。 

・先生方いつもありがとうございます。授業を進めながら、目を向けやすい児童（声が大きい子、や

んちゃな子、ゆっくりな子）に対応していると、大人しく聞いているように見える児童へのフォロ

ーは難しいだろうなと思いました。 

・いつもあたたかく見守って頂きありがとうございます。毎日学校に行くのが楽しみで仕方ない様で

す。子供の目線に立って接して頂けていますし、対応が早くて感謝しています。【同様な意見複数】 

・クラスメイトに背中を叩かれて、帰宅後にとても痛がっていたことがありました。いつものやりと

りだと思わず、力加減など含めて子供の様子を見てほしいです。 

・自転車での飛び出しが多々ある。全く車が来るか確認せず普通に道路を横断してくるので危ない。 

・放課後や休みの日の過ごし方がよくないと思う。・自転車でフラフラと車道に出てくる。・保育園ま

で園児と遊ぶために探しに来る。・朝早くから自宅へ来る。学校の管理外かと思うが学年も地区も

わからない子が多い。迷惑している方もいると思うので指導をお願いしたい。 

・被害を被っている子どもが学校に行けない、行きたくないのは絶対におかしい。悪さをしている子

どもを自宅謹慎か別の教室へ移し、反省を促す方策を実施してください。男の子、女の子のいずれ

にも悪さをしている学生がいると聞いています。こちらはいつまで我慢させればいいのですか？そ

ろそろ目に見える形で学校の対応を見せてください。 

⇒忌憚のないご意見をいただき、感謝しております。より丁寧に児童の実態を把握し、適切な支援・

指導に努めて参ります。 

⇒地域での児童の様子で気になることがありましたら、学校までお知らせください。また、児童の危

険な行為が見られましたら、声掛けしていただいた後、学校に連絡くださいますよう、御協力をお

願いいたします。 

【学校行事】 

・運動会は、午前のプログラムで世の中の流れから仕方がないと思うが、内容をもう少し充実させて

もよいと感じた。暑さ対策からか休息時間が設定されていたが間延びしていたと感じた。休息とい

いつつも子ども達はトイレ付近で元気に走り回っていた。親子競技や PTA 競技など競技ができる

と思った。  

・学習参観は、フリー参観の方がありがたい。都合がいい時に子供の様子が見に行けるため。学校行

事で仕事を休む事が多いため、学習参観の回数を減らしていただきたい。 

・今回のフリー参観では休み時間の子どもの様子や授業を参観出来て良かったです。日時の授業の指

定があると子ども達も良いところを見せようと普段とは違う態度になるかと思うので、フリーの参
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観日の方が子ども達の良いところ、改善された方が良い所など、色んな面を色んな保護者が参観し、

クラスの雰囲気が良くなるにはどうしたら良いのか色んな意見が出てきそうな感じがします。 

・引き渡し訓練の時の迎えの教室の位置が分からなかったり(誘導があったので分かりましたが)、朝

顔を取りに行くベランダまでのルートが分からなかったりしたで校内の最初に配置図を頂けると

嬉しいです。 

・引き渡し訓練は授業参観の日にまとめて実施して欲しい。【複数回答】 

・校外活動及び校外学習が多すぎる。親の負担が多い気がします。 

・七夕集会という行事があるくらいなので、後始末は大変ですが、本物の笹の葉の方が子供たちも喜

ぶのかな？と思いました。やっぱり、願い事を書くのですから雰囲気も大切かなと。昔ながらの楽

しみ方も残していけたらいいのではないでしょうか。 

⇒行事や学習参観等への御意見ありがとうございます。子どもたちの安全面や保護者の皆様の負担を

考慮し、いただいた御意見を参考にしながら、行事の精選や実施時期、実施方法を検討させていた

だきます。 

【連絡】 

・４年生は今年度からクラブ活動が開始されて、子供主体なのは分かるが、クラブ活動についての説

明やお知らせがあまりなく急に子供から必要なものを準備しないといけないと言われ困りました。

４年生は裁縫道具も購入していないため何が必要なのか学校側から通知するべきだと思います。 

・行事、個別面談などの仕事を休まないといけない場合のお便りの配布が遅いのでもう少し早めに配

布していただきたい。  

・クラスの様子など詳しく知りたくて懇談会に参加したが、プリントに書かれていた内容がそのまま

で参加する意味がなかったように思えた。クラス内でおこった問題など、どういう風におこり、ど

のように解決したのか、当人同士だけではなく全体に話があっても良かったのではないか。 

⇒初めての活動に限らず、保護者の皆様に準備していただくものがある場合や、ご協力を依頼する場

合など、早めの連絡を心掛けてまいります。また、お知らせする内容についても、分かりやすいよ

うに丁寧に説明するように努めてまいります。 

【PTA】 

・学年部の方には日々子どもたちの為に精一杯していただいています。懇談会や親子活動の進行で声

が小さく聞き取れないことがあります。換気のために窓が開放されていること、マスクの有無も考

慮した上で後ろの席まで聞こえる声でお願いしたいです。 

・ＰＴＡ、子供会活動なども大事ですが、今の時代に合っているのか？もう少し負担を減らせないの

か？会社を遅刻、早退してまでやらなければいけないのか？各家庭の経済事情が違います。 

・運動会前の草取り作業や校舎内の清掃は保護者の奉仕作業という形だが、シルバー人材に依頼でも

良いと思う。奉仕作業では、草がまばらになってしまっていた。皆さんの賛成が必要であるが、負

担は家庭数で割って集金すれば良いと思う。 

⇒PTA 活動への御意見ありがとうございます。PTA の皆様の多大なお力添えもあり、より良い教育

活動を行えています。より円滑に PTA 活動が進み、皆様の負担が軽減するように、三役会、役員会

等で検討をさせていただきます。 

【駐車場】 

・参観日など、仕事を抜けて参加したい時に徒歩や自転車で行く時間が無いのでグラウンドに駐車可

能にして頂けないかと思っています。【同様な意見複数】 

⇒駐車場につきまして、皆様に御理解と御協力をいただき感謝しております。現在、様々検討してい

るところです。しかし、直ちに改善することは難しく、今しばらく現在の方法（体調等による駐車

許可の申請、単学年行事は駐車場使用可）に御協力をお願いします。グラウンドへの駐車について

は、誘導人員の確保が難しいこと、天候や地面の状況によっては使用できなくなることから、駐車

不可とさせていただいてきましたが、今後、検討させていただきます。 

【その他】 

・ソフィアセンターでも毎週 20 冊借りて読書に励んでいますが、夏休みの図書室開放日を増やして

ほしいです。借りられる本の数が少なくすぐ読み終わってしまうので、夏休み期間はもう少し借り

られるようにしてほしいです。 

 ⇒図書室の開放や貸出冊数など、子どもたちの希望や、図書室利用状況（今年度夏休み中の利用者計

４名）をふまえて検討させていただきます。 


